

Les responsables du génocide contre les Hutu du Burundi sont connus

@rib News, 13/04/2015 Cinquantenaire du premier Génocide commis Contre les Hutu du Burundi 1965
Muramvya, une province sinistrée Par Perpétratrice Nshimirimana, le 9 avril 2015 Contribution à la Commission Vérité et
Réconciliation et au Mécanisme de Justice Transitionnelle L'année 2015 marque le Cinquantenaire du premier
génocide commis contre les personnes ayant en commun le fait d'appartenir à l'ethnie Hutu au Burundi. A partir du
octobre 1965, les Intrigants Hima dans les allées du pouvoir du roi Mwambutsa IV, ont procédé méthodiquement à
l'assassinat de milliers de personnes rattachées au groupe des Hutu. Des membres du gouvernement, du Parlement et
du Sénat, des fonctionnaires, des enseignants jusqu'aux citoyens ordinaires ont arbitrairement été exécutés. Ces
criminels, commanditaires et perpétrateurs par des Hima burundais et rwandais restent impunis jusqu'à aujourd'hui. L'
intégralité du Texte